
大 津 警 察 署 協 議 会 議 事 録 

 

開 催 日 時  令和３年12月10日（金）午前11時～午後０時 

開 催 場 所  大津警察署 道場 

出

席

者 

 

委 員 

 

礒田英清会長、芝山真一副会長、寺田正一委員 

川上昌道委員、多久康二委員、石田展弥委員 

小原めぐみ委員、瀧千鶴委員、濵﨑節子委員 

 

警 察 

 

署長、副署長、会計官、地域官、交通官、調査官（警務課長）

調査官（生活安全課長）、交通第一課長、警備課長 

地域第一課長、警務課警務係主査、警務課警務係主任 

議 事 概 要  

【大津警察署防犯・交通安全宣言式視察】 

ブランチ大津京において、大津警察署防犯・交通安全宣言式を視察した。 

【警察署協議会】 

１ 署長挨拶 

署長から「大津警察署では文化祭や朝礼時の３分間スピーチなど、署の一

体感を醸成する取組を実施している。協議会では、市民目線の意見をいただ

き、あらゆる視点からの意見を吸収させてもらい、今後の対策を考えてい

く。地域住民が安全・安心に暮らせるよう、署員一丸となって職務にまい進

していくので、御指導・御鞭撻をお願いしたい。」旨の挨拶がなされた。 

２ 会長挨拶 

  会長から「11 月 18 日、警察本部において開催された警察署協議会代表者

会議に出席し、出席委員による意見交換がなされた。警察署協議会は、警察

と地域を結びつけるパイプ役の存在である。コロナ禍によって人との繋がり

が薄れつつある今、この場を有意義なものにするため、様々な意見を出して

いきたい。」旨の挨拶がなされた。 

３ 議事 

(1) 議題「第２回大津警察署協議会（書面開催）の協議事項について」 

・特殊詐欺における高齢者対策について 

委員から「交番・駐在所の発行する広報紙の字が小さく見づらい。」

旨の意見がなされ、警察から「効果的な情報発信に努めていきたい。」

旨の説明がなされた。 



・高齢者の交通安全対策について 

委員から、反射材の普及について意見がなされ、警察から「各種反射

材を啓発品として配布しているほか、反射糸を使った手芸教室を開催

し、反射材の活用を呼びかけている。地元の繊維製造会社等の協力を得

るなどして、若い世代にも活用してもらえるよう考えていきたい。」旨

の説明がなされた。 

 (2) 議題「地域警察官の巡回連絡について」 

地域第一課長から、巡回連絡の法的根拠や意義、重要性や問題点及び

解決策について説明がなされた。その際、委員から「自治連合会などに

来ていただき、高齢者の見守りも兼ねて巡回していただければ効果的で

ある。」「巡回連絡は重要な活動だが、交番に警察官がいることで地域

住民は心強く感じ、安心する。これらのバランスをどのように取ってい

るのか。」「ワンルームマンションなどは居住者が分からず不安に感じ

るので、巡回連絡を積極的にしていただきたい。」旨の意見がなされ、

警察から「交番には複数の警察官が勤務しており、交番内での在所・警

戒、交番外での警ら・巡回連絡などを勤務計画に基づき個別に実施して

いる。巡回連絡は住民の方々に必要性をしっかりと説明し、理解をいた

だいた上で、協力を得て推進してまいりたい。」旨の説明がなされた。 

【大津警察署文化祭の投票】 

警察署協議会の開催後、委員による大津警察署文化祭の作品見学と優秀作

品の投票を実施した。 

 

 


